

Pressemitteilung



Gruppenausstellung zeitgenössischer Kunst im Bürgerhaus STOLLWERCK.

LICHT – eine künstlerische Annäherung

LICHT ist unser Lebenselixier – ohne Licht gäbe es kein Leben, keine Energie, keine Wärme! Licht macht uns frohgemut, lässt uns lächeln, und - Licht lässt uns Farben erkennen!

Dem Farbenrausch hingegeben haben sich die Künstler*innen des Atelier Köln Süd und zwei Gastkünstler*innen aus Berlin.

Bei der Gruppenausstellung LICHT, vom 02. Dezember 2023 bis 06. Januar 2024, präsentieren sie im Kölner Bürgerhaus STOLLWERCK ihre zeitgenössischen Werke:

Benjamin Durth, Köln | Malerei, Zeichnung

Robert Gericke, Berlin/ Brandenburg | Malerei, Skulpturen

Simone Gericke, Berlin/ Brandenburg | Malerei, Zeichnung, Linol- und Holzschnitt, Skulpturen

Cécile Giriat, Paris und Köln | Malerei, Zeichnung

Katharina Rebecca Hake, Köln | Malerei, Fotografie, Objekt

Liss Nau, Volxheim und Köln | Malerei, Illustration, Fotografie

K. Siebert, Köln | Malerei, Zeichnung

Ruzica Sola, Köln | Malerei

Marianne Otten, Köln | Malerei

Maike Weckenbrock, Köln | Illustration, Zeichnung

Die von der Stadt Köln geförderte Ausstellung lädt Besucherinnen und Besucher dazu ein, sich auf unterschiedliche Facetten und Interpretationen des Lichts einzulassen. Sie ist eine Hommage an die subtile Art und Weise, wie Licht Emotionen wecken, Geschichten erzählen und Stimmungen beeinflussen kann. Die Werke variieren insgesamt nicht nur in ihrer Präsentation, sondern auch in den Stilen und Motiven – von sanften Lichtspiegelungen bis hin zu dramatischen Kontrasten.

Atelier Köln Süd

Atelierleitung: contact@atelier-koeln-sued.de

Presstext: Liss Nau und K. Siebert

Pressemitteilung



Auf fünf lichtdurchfluteten Ebenen des Stollwercks werden die Werke präsentiert und geben Gelegenheit, die Kunst auf eine ganz besondere Weise zu erleben. Jedes Lichtwerk erzeugt eine dynamische und lebendige Kunsterfahrung. Besucherinnen und Besucher dürfen auf eine Vielfalt an Stilen, Techniken und kreativen Genres gespannt sein.

Mit zehn Prozent der Erlöse aus allen verkauften Kunstwerken unterstützen die Aussteller*innen die regional bekannte „Aktion Lichtblicke“. Die Aktion konzentriert sich insbesondere auf Kinder aus in Not geratenen Familien in Nordrhein-Westfalen.

Die Eröffnung der Ausstellung „Licht“ findet am 02. Dezember 2023 um 18 Uhr im Kölner Bürgerhaus STOLLWERCK (Dreikönigenstraße 23, 50678 Köln) statt. Im Anschluss kann die Ausstellung bis zum 06. Januar 2024 zu den Öffnungszeiten des Stollwercks besucht werden.

Der Eintritt ist kostenfrei.

Sneakpeak der Ausstellung im Atelier Köln Süd

Mehr als die Hälfte der ausstellenden Künstlerinnen und Künstler sind Mitglieder im Atelier Köln Süd. Wesentlicher Bestandteil des Co-Working-Space ist die Präsentation der Kunst, weshalb eine Vorschau auf die Werke der „Licht“-Ausstellung bereits eine Woche vorher, vom 25. – 30. November, im Atelier Köln Süd (Luxemburger Straße 295, 50939 Köln) zu sehen sein wird. Die Sneakpeak-Ausstellung ist am 25. und 26. November von 12 Uhr bis 15 Uhr geöffnet und kann an den anderen Tagen auf Anfrage besucht werden.

Für weitere Informationen und Presseanfragen wenden Sie sich bitte an unsere Projektleitung und Marketingbeauftragte: Liss Nau | 0152 030 751 56 | liss@btc-art.com.

Über ein Belegexemplar / einen Link bei Veröffentlichungen freuen wir uns sehr.

Atelier Köln Süd

Atelierleitung: contact@atelier-koeln-sued.de
Pressetext: Liss Nau und K. Siebert